



Altavoz
de la
Parroquia

Luceat!

GETAFE, 5 DE OCTUBRE DE 1969
Depósito legal: M. 6.744-1958

¡Otra vez en campaña!...

Sí, porque—¡ya lo decía Job!—la vida del hombre sobre la tierra es milicia permanente. Y por soldado de Cristo se tenía el más activo y eficaz Apóstol.

Otra vez en campaña, porque LUCEAT! tiene fe plena en su tarea..., quiere ser portadora del mensaje y buena nueva de Cristo..., anhela ayudar y servir en esta empresa.

Quiere decir ello que no nos ha podido ni el cansancio, ni el desaliento...; no nos sentimos gastados ni inútiles.

Y viene este curso con ánimos nuevos, porque hemos aprendido más cosas: no estamos solos..., nos esperan a que lleguemos..., se alegran con nuestra lectura. ¿Cuántos serán?... ¿Pocos?... ¿Muchos?... Con llevar algo "constructivo" a uno solo ya nos sentiremos pagados.

Porque hemos conocido cosas nuevas, hermosas y buenas... ¿Por qué no aprovecharlas?

Porque, también, hemos advertido defectos nuestros, y esto es muy interesante, así los podremos corregir.

¿Nuevos planes? ¡Quién no los tiene! ¿Quién no hace "sus cuentas de la lechera"? Pero lo positivo es que nos esforcemos en realizarlos. Y nosotros trataremos de ello; por eso más que anunciarlos como pregón será bueno irlos practicando.

¿Nos quiere usted echar una mano?, porque si LUCEAT! ha nacido para todos y ha de llegar a todos, la ayuda ha de venir de todos, porque nosotros solos ¡poco podremos!

Ver y descubrir defectos ¡qué fácil es! y ¡qué frecuente!

Eso está al alcance de todas las fortunas;

Se debe al magisterio auténtico del Romano Pontífice, de modo particular, sumisión religiosa de la voluntad y del entendimiento, aun cuando no hable "ex cathedra"; de tal manera que se reconozca con reverencia su magisterio supremo y con sinceridad se adhiera al parecer expresado por él, según el deseo que haya manifestado él mismo, como puede descubrirse, ya sea por la índole del documento, ya sea por la insistencia con que repite una misma doctrina, ya sea también por las fórmulas empleadas.

(Concilio Vaticano II, en la Constitución "Lumen gentium" (sobre la Iglesia, núm. 25.)

Domund de la Juventud

Llega de nuevo la gran jornada misionera que conocemos con el nombre del DOMUND.

Son cuarenta años los que lleva de vida y bien pocos serán los que no tengan noticia, más o menos exacta, de él.

Esto es bueno, ciertamente; pero puede ser un peligro: a todo nos hacemos los hombres, y con el uso aun las cosas más impresionantes llegan a perder influencia.

Y sería pena, pues el papel y misión del DOMUND es muy grande y trascendental.

Porque el DOMUND no es simplemente un día dedicado tan solo "a pedir para las Misiones"...

El DOMUND es, ante todo, un día dedicado a formar y despertar la conciencia misionera en el pueblo cristiano; que todos se sientan responsables de la obra de llevar el mensaje salvador de Cristo al mundo entero y que todos también se entreguen a ello; sin engañarse ni escurrirse descargando tal papel sobre las espaldas de obispos y sacerdotes únicamente.

Claro está que no a todos nos pedirá nuestro deber cristiano igual esfuerzo; el irse de misionero allá lejos no es para todos.

Pero todos podemos y debemos hacer algo de lo que, en general, hacemos.

Ni con un poco de buena voluntad será difícil, a quien lo desee, encontrar cauces asequibles y seguros.

Quiera el Señor que este DOMUND DE LA JUVENTUD penetre en todas las conciencias cristianas y las lance con ardor y generosidad jóvenes tras el más grande ideal.

pero verlos y ayudar a corregirlos..., eso ya es más difícil, eso es tarea de pocos y muy limpios de intención.

Y de éstos nos hacen falta muchos...
¿No querrás tú ser uno de ellos?

EL PROXIMO LUCEAT! SALDRA EL DIA
9 DE NOVIEMBRE



CULTOS

Santa Misa.—Días de trabajo, por la mañana, a las ocho y a las 9.

Domingos: por la mañana, a las 6,30, 8,30, 10,30 y 12; por la tarde, a las seis.

Todas las tardes, a las siete y media, Santo Rosario, con exposición y bendición del Santísimo.

Día 10.—Triduo a la Virgen del Pilar, por la tarde.

Día 12.—Fiesta a la Virgen del Pilar, a las 12.

Día 13.—Por la tarde, especial dedicación a la Virgen de Fátima.

Día 15.—Santa Teresa de Jesús.—Cultos por la tarde.

Día 24.—Fiesta, por la tarde, a San Rafael Arcángel.

Día 1 de noviembre.—Todos los Santos.—Fiesta de precepto. Horario de misas de los domingos.

Día 3.—Conmemoración de los Fieles Difuntos. Empiezan las misas a las 6,30 de la mañana, a las 11, funeral solemne.

Día 7.—Primer viernes.—Buena ocasión para honrar al Sagrado Corazón de Jesús comulgando este día.

AVISOS

Nos han entregado una medalla con una inscripción en el reverso; lleva cadena. ¿Quién es su amo o su ama? Está a su disposición.

Despacho parroquial.—Para tratar cualquier clase de asuntos está el señor Cura a la disposición de todos por la mañana, todos los días, de siete a nueve, y por la tarde, los lunes, miércoles y viernes, a las seis. Los domingos, de cinco a seis y media de la tarde.

Este año el 2 de noviembre, día tradicional de los Difuntos, coincide con el domingo. Su celebración litúrgica se atrasa al día siguiente (lunes, día 3), ya que el domingo, por ser el día del Señor, excluye fiestas de luto. Esto explicará a nuestros lectores que en los cultos se anuncie que el día 3 empiezan las misas a las 6,30 de la mañana y que a las 11 se celebrará el solemne funeral que la Parroquia hace todos los años en tal día por los fieles difuntos. Durante el resto de la mañana se celebrarán otras misas.

DICE EL PAPA...

... Pueden ser providenciales esos puñados de personas que aceptan una severa y ordenada preparación a la vida interior y al apostolado exterior...

Pero, recordémoslo: debe ser apostolado en cualquier modo colectivo y organizado, alimentado con la meditación y la fidelidad a la Iglesia, vivido con sacrificio gozoso y con una cierta audacia.

La Iglesia necesita hoy estas fuerzas voluntarias y disciplinadas...

(Audiencia general del 17 de septiembre.)

NOTICIAS

¿Qué pasa con los sacerdotes que han salido este año de Getafe? ¿Dónde están?

Pues don Celedonio Vázquez fue destinado al poco tiempo de cantar misa a la Parroquia de Santorcaz, en el partido de Alcalá de Henares.

Don Miguel Angel Bermejo, después de estar ayudando en Getafe este verano, está ahora de párroco en La Cabrera y Cabanillas de la Sierra, entre El Molar y Buitrago.

Por fin, La Alhóndiga ya tiene otro nuevo sacerdote para la Parroquia de Fátima: se llama don Angel Portela, y hará allí compañía a don Rufino, que bien lo estaba pidiendo dado el gran crecimiento de esa barriada y del Bercial.

Que para todos mande el Señor muchas ayudas y bendiciones.

Otras noticias, más frescas y abundantes, tendremos en noviembre... ¡Atención, pues, al próximo LUCEATI!

MOVIMIENTO PARROQUIAL

Una sección interesante. Al menos, así nos lo parece por razones pastorales. Publicamos los nombres de bautizos, bodas y defunciones... ¿Y eso para qué?... ¿Qué mi importa a mí, dirá alguno, que se case Fulanita o que se haya bautizado el crío de Menganito?...

A ti... ¡no sé!..., por más que yo creo que también a ti te debe interesar algo... Oye: ¿te interesa el movimiento de tu familia?... Pues la Parroquia es la familia de los hijos de Dios.

¿Que eso es muy poca cosa? Tienes razón; pero de tan poca cosa se puede subir a otras mayores. Y eso, precisamente, pretendemos nosotros.

No te ofendas, amigo mío, si a tu desinterés oponemos el interés de otros muchos del que tenemos frecuente constancia.

Pero a veces vienen los datos cambiantes o deficientes... ¡Razón de más para ponerlos aquí! Así aseguraremos la fidelidad y exactitud en los libros parroquiales, porque si algo se nos pasa, o nos llega mal, siempre será más fácil corregirlo. Con ello hacemos un favor inapreciable a nuestros feligreses, en estos tiempos en que el papeleo va creciendo cada día más.

De todas formas, siempre quedará el recurso, a quien no le interese, de pasar de largo esta sección.

Porque, desde luego, de una cosa estamos seguros: a gusto de todos jamás haremos nada.

Hoy va la lista de casi todo el verano, por eso es excepcionalmente larga; desde el mes de noviembre, ya nivelados, será más corta.

RECIBIERON LAS BENDICIONES NUPCIALES

En el mes de junio: Florencio Hidalgo con Trinidad Sánchez; Domingo Sánchez con Soledad Higuera; José L. Arranz con Victoria Escalonilla; Eusebio Pedraza con Teresa Carballo.

Mes de julio: Bonifacio Morales con Francisca López; Emilio Contreras con M. Carmen Serrano; Manuel Nieto con Benedicta García; Manuel Barriga con M. Cecilia Gálvez; Juan A. García con Asunción Rodríguez; Feliciano Mújica con Concepción Corrales; Mariano Fernández con Tomasa Fernández; Indalecio García con Angeles Timón.

Mes de agosto: Primitivo Pérez con Enriqueta Martín; José L. Rojas con Leonor Parrilla; Félix Navacerrada con Antonia Ortiz; Facundo Pilar con Angeles Millán; Máximo D. Serrano con Paula López; Luis E. Santos con Natividad Guardiola; Emeterio Alcón con Milagros Parla; José Jiménez con Estrella Bravo; José Paniagua con Gertrudis Acuña; Casimiro López-Rey con Isabel Arroyo; Raimundo Segorbe con Carmen Gamarra.

Mes de septiembre: Francisco García con Paula Cabello; Angel Fernández con María L. Martín; Manuel Cascos con Antonia Rodríguez; Alfonso Gallego con Francisca Salamanca; Luis Vida con Josefa Bujalance; Ricardo García con Luisa Cerezo; Leonardo Uceda con Mercedes Blázquez; Roberto Terés con M. Isabel Morón; José L. Lozano con Trinidad García.

¡Que el Señor haga fecundas estas bendiciones!

ENTREGARON SUS VIDAS AL SEÑOR

En el mes de junio: Leónides Gozalo de Flores, de 39 años.

Mes de julio: Jorge Martínez, de 86 años; Crisolaga Argudo, viuda de Panduro, de 79 años; Juana García, viuda de Páramo, de 74 años; Luisa Tordesillas, de Blanco, de 68 años.

Mes de agosto: María Carvajal, viuda de González, de 82 años; Andrea Redondo, viuda de Gabriel, de 74 años; Modesto Gastón, de 73 años; Francisco Moreno, de 28 años; Benito Alfaro, de 90 años; Ignacia A. Tacero, viuda de García, de 73 años.

Mes de septiembre: Rosa Vicente, de García, de 73 años; Jesús Barrón, de 4 meses; Petra Garrido, de 22 años.

¡Que el Señor les dé el descanso eterno!

RECIBIERON EL SANTO BAUTISMO EN ESTA PARROQUIA

En el mes de junio: M. Teresa Benítez Pino, hija de Pedro y Juana; Antonio Díaz Rollán, de Saturnino y Guadalupe; Gema Martín Guzmán, de Cirilo y Aurea; Milagros Diaz-Meco, de Angel y Concepción; Emilio Serrano Valtierra, de Emilio y Carmen; Alonso Almarza Bermejo, de Alonso y Emiliana; María J. Alonso Martín, de Gregorio y María; Susana Buendía de la Cruz, de Juan A. y Rosario; todos ellos nacidos en Ma-

El sitio del seglar

Continuamos una trayectoria tan antigua aquí como el mismo LUCEAT!

Que el lector repase ya los primeros números y lo podrá comprobar.

De siempre hemos tenido especialísimo interés en esta colaboración seglar.

Pero son necesarias algunas normas que, al fin y al cabo, se exigen en todas partes.

Tampoco éstas son de hoy. Copiamos lo que en años anteriores dijimos relacionado con los trabajos de colaboración:

Sea la primera de ellas la brevedad (bien a la vista está la pequeñez de nuestro espacio).

Después, que se trate de "cosas" que sirvan, que construyan, que unan..., y nunca de cosas que dividan o que sean estériles.

Además han de ser temas aptos para esta HOJA.

Por fin, han de venir siempre firmados, con firma de verdad; no vale inventar nombres supuestos... Si después se desea que no se haga público, no habrá inconveniente alguno.

Aceptamos nuestros posibles (¡y hasta probables!) fallos y defectos, pero pedimos se cuente con nuestra responsabilidad.

Y, ¡ya se sabe!, la administración de nuestra responsabilidad y de nuestra conciencia ésa va, desde luego, de cuenta nuestra, con la ayuda de Dios.

Esperamos confiadamente la colaboración seglar de buena y sincera voluntad.

Los siguientes nacieron en Getafe: Gema Ramírez Casarrubios, de Juan y Amalia; Antonio Sanz García, de Jesús y Magdalena.

Mes de julio: Ester Moreno Castrillo, de Manuel y Juana; Nuria González Salguero, de Rafael e Isidra; Gregorio Santa María Sacristán, de Luis y Mercedes; Carmen Morales Bezanilla, de Santos y María A.; Juan C. Fernández Barbero, de Teodoro y Lucrecia; Angeles Luján Sagüar, de Tomás y Rosa; Carmen Nieva Fernández, de Pablo y Paula; Montserrat Pantoja Rodríguez, de Emiliano y Marina; José L. Cifuentes Campillo, de José L. y M. Antonia; Pedro J. Gallego Cela, de Pedro y Beatriz; Juan M. González Díaz, de Matías y Eulalia; Mario Galán Pérez, de Jesús y Dolores; María J. González Hormigo, de Julio y Juana (todos nacidos en Madrid. Nacidos en Getafe: Ana I. Marrero García, de Juan e Isabel; Antonio Aranda Ramírez, de Antonio y Angeles; Montserrat Escribano Perea, de Angel y Francisca; Angeles Torrijos Martínez, de Ildelfonso y Cristina; Rosa M. Paredes Sierra, de Alonso y Trinidad; Juan M. Fernández Torres, de Manuel y Francisca.

(Se continuará en el LUCEAT! próximo.)

Los asociados de la C. del Santísimo Cristo de la Misericordia celebrarán, el domingo día 19 de los corrientes, los acostumbrados cultos al Santo Cristo Titular, a las 10,30 de la mañana, y a continuación, en la sacristía, habrá cambio de impresiones.

Frase que hace pensar

En mi infancia y adolescencia tuve una profesora que con mucha frecuencia y casi machaconamente nos repetía la siguiente frase: **Las palabras convencen, pero sólo el ejemplo arrastra.**

Cuando fui mayor me di cuenta del alcance de esta frase, y hoy madre de familia también machaconamente procuro inculcarla a mis hijos.

Estamos viviendo una época en que, además de exigirnos a todos veracidad y no conformarnos sólo con palabras, nos criticamos unos a otros sin piedad.

Para muestra basta este botón. Los jóvenes nos critican a los que hemos dejado de serlo por nuestra poca capacidad para comprenderlos, por nuestra intransigencia con su música, con su manera de vestir y de comportarse, y nosotros a ellos por su poco respeto para con nuestras ideas, por su afán de independencia, por su a veces casi descaro al mostrarnos defectos, escudándose en la sinceridad de su generación.

Mas yo creo que debíamos todos sin excepción adquirir la buena costumbre de recogerlos aunque sólo sea un minuto cada noche para hacer examen de conciencia y preguntarnos sinceramente delante de Dios si somos capaces de cumplir nosotros lo que exigimos a los demás, pues en caso contrario no podemos ni debemos criticar los actos ajenos, ya que no seríamos justos.

Pensad los jóvenes si la comprensión que pedís la tenéis vosotros para la mentalidad y los ideales de otra época que no por no ser la vuestra ha de ser censurable y carente de todo valor positivo.

Nosotros los mayores pensemos también si lo que reprochamos a nuestros jóvenes no lo hemos hecho antes nosotros, porque si a ellos les gusta lo moderno en el vestir, en la música y en los bailes, a nosotros también nos gustó lo que se estilaba en nuestra juventud. Y su propio despotismo ¿no será, sin darnos cuenta, reflejo tal vez del nuestro en muchos momentos?

Todos somos miembros de una sociedad; si ella no va lo bien que todos deseamos, ¿no será que nos dedicamos demasiado a **ver la paja en el ojo ajeno**, en vez de poner todos nuestro granito de arena para hacerla mejor?

Los católicos frecuentemente nos dolemos de las críticas y comentarios poco caritativos que hacen de nosotros, pero ¿nos esforzamos por ser Cristos vivientes y hacemos patentes nuestras creencias por nuestra caridad hacia el prójimo, nuestra bondad, nuestra entrega a las causas justas, aunque esto nos suponga esfuerzo, renuncia y a veces disgustos?

No olvidemos que hoy, como ayer, la frase: **Las palabras convencen, pero sólo el ejemplo arrastra**, no ha perdido actualidad y debe hacernos pensar seriamente y rectificar si fuese preciso.

María Carmen Serna de Sopena.

LA ADORACION NOCTURNA CELEBRARA SU VIGILIA MENSUAL EL DIA 18 (SABADO), A LAS 10,30 DE LA NOCHE

PARA LA HISTORIA

SANTA VISITA PASTORAL EN LA MAGDALENA

Todo el programa que para ella anunciaba LUCEAT! en el mes de junio se cumplió puntualmente.

El día 22 de junio, procedente de Humanes, de Madrid, llegó a las 11,30 el señor Arzobispo a la plaza de la Magdalena, siendo recibido por autoridades y sacerdotes, pasando en seguida a la iglesia.

Revestido en la sacristía de los ornamentos sagrados, celebró la Santa Misa, acompañándole en esta celebración los sacerdotes de Getafe y el señor Vicario pastoral de esta zona. En ella confirió el santo sacramento del Orden a nuestro convecino don Celedonio Vázquez Tejero, y predicó la homilía correspondiente al Evangelio de este domingo, IV después de Pentecostés.

Visitó el templo parroquial de la Magdalena, admirando una vez más su suntuosidad y sus bellezas artísticas y alabando su buen estado de conservación y cuidado.

Después de comer en casa del señor Cura, en compañía de todos los sacerdotes de Getafe y algunos de fuera, visitó y bendijo la nueva residencia "Casa de Santa María de los Angeles", de la que se habla en otro lugar.

Pasadas las cinco y media de la tarde, marchó el Rvdmo. Prelado a Fuenlabrada, para hacer también allí su Pastoral Visita.

En la Magdalena continuó a las seis de la tarde la Santa Visita Pastoral el señor Vicario Episcopal, celebrando la Santa Misa y administrando en ella el sacramento de la Confirmación a un crecido número de adultos, previa una oportuna y amena catequesis, cosa que igualmente realizó los días 25 y 28 siguientes.

En total han recibido en nuestra Parroquia el sacramento de la Confirmación 720 fieles, cuyos nombres y datos están ya puntualmente consignados en el correspondiente libro parroquial de "VISITAS".

La tarde del sábado 28, el señor Vicario Episcopal tuvo una reunión con un grupo de fieles que ayudan a la Parroquia en sus tareas apostólicas.

A Y U D A N U E V A

EL PATRONATO DE CASAS DE SANTA MARIA, benemérita organización apostólica, ha abierto en nuestra Villa una nueva Casa (la tercera de su fundación), con el nombre de CASA DE SANTA MARIA DE LOS ANGELES, dedicada preferentemente a la formación moral y religiosa femenina. Está en la calle de Madrid, núm. 16.

Después de visitada detenidamente fue bendecida por el señor Arzobispo de Madrid-Alcalá, con asistencia de un grupo de sacerdotes, el día 22 de junio último, durante la Visita que en esa fecha nos hizo el Rvdmo. Prelado.

Es un regalo del Señor, y mucho nos alegra contar con tan provechosa colaboración al tiempo que pedimos a Dios que la bendiga tan abundante como sea menester para que su apostolado sea muy eficaz.